

待ちに待った給食
ごはん メンマ炒
め煮
えびシューマイ

夢の★ 朝刊 ほぼ日刊 Cカマラット ★

第643号

神町中学校 夢色通信社
令和2年5月20日

朝起きてびっくり。何と、神町中学校の記事が山形新聞に載っているではないか！

スマホやPC活用 新たな自宅学習法



タブレット端末を使って課題に取り組む神町中の生徒。自宅ではオンライン学習システム「eライブラリ」を活用する。 = 東根市

山形新聞より

(5月20日)

全小中生後押し、意思疎通にも

東根

新型コロナウイルスの影響を踏まえ、午前授業が続く東根市の小中

学校で18日、インターネットを活用して児童生徒の自主学習を支援する取り組みが本格的に始まった。オンライン学習支援サービス「eライブラリ」を使用した事業。これに加え、一部中学校では授業に人工知能(AI)型

「eライブラリ」はスマートフォンやパソコンを使い、小1年生から中学3年の各教科が学習できるシステム。教員は端末を通して各児童生徒の進捗(しんちよく)状況を把握し、学習の助言やメッセージを送ることができ

る。は4月上旬、市内でいち早く「eライブラリ」を臨時休校中の学習に活用してきた。今月からは、問題を解くごとにAIが間違いを分析して課題を出題するAI型タブレット教材「Queen a(キュービナ)」も導入。新型コロナウイルスの影響を最小限にする取り組みが進む。

「eライブラリ」について、3年荒木佑太さん(14)は「各問題に詳しい解説があり、自分の苦手な分野の勉強がよく分かる」、同後藤南海さん(14)は「臨時休校中は先生に勉強の質問だけでなく部活の相談をするなどコミュニケーションが取れた」と話す。

同市の小中学校は18日から午前授業となり、6月1日から通常通りに再開する予定。市は通常学習の補充ツールとして「eライブラリ」を活用する。

昨日、12時17分頃福島県沖を震源とする地震が発生した。震度2を記録した神町中学校・1年5組では、発生直後に全員が机の下に隠れ避難をした。その時の状況を、『先生が「机の下に隠れろ」と言ったけど、その前に多くの人が自分から隠れてた。』と安全委員の寒河江哲平くんは証言した。同じく安全委員の加藤百葉さんは、「避難訓練のように、危機感を持って行動できた。』と話してくれた。他にも避難行動をとったクラスが数多くあることが報告されている。さすがである。

